



ゆのおっ子だより

令和5年度 湯尾小学校長だより

2023.5.11 NO. 10

－田起こし（5・6年）－

5月10日（水）に、湯尾小学校の学習田の「田起こし」をしました。五月晴れの天気に恵まれ、絶好の田起こし日和でした。5・6年生は、汚れてもいい服に身を包み、クワを持って出かけました。ところが、田んぼは、水がかなりたまっており、田起こしというより田植えができそうな感じになっていました。



しばらく、水を抜く作業をし、いよいよ田起こしです。分野先生から、クワの使い方を教わり、田んぼの中へ入りました。本来なら、塊になった土をほぐし、水を張って代掻きできるようにしなければならなかったのですが、土が軟らかすぎて、子どもたちは、悪戦苦闘していました。しかし、6年生の子の中には、お家でも田んぼを手伝っている子がおり、大人顔負けのクワの使い方ですっかり作業ができました。素晴らしかったです。

また、土が軟らかったせいで、足が抜けなくなり、友達に救助してもらわなければならない子もいました。それでも、一通りの作業をみんなで協力して終えることができました。頑張りました。

このあとは、地域の方のお世話で田植えができるような状態にさせていただけることになっています。地域の方が協力していただけるからこそできる行事だと、改めて感謝するばかりです。そして、20日（土）の田植えも地域の方のお世話になります。よろしくお願いいたします。



ちょっと土が柔らかめです。



みんななかなか良い手つきです

－1年生タブレットデビュー－

いよいよ1年生でも、タブレットを使った学習を始めます。自分でパスワードを入れてタブレットを立ち上げ、先生の指示に従ってお絵かきを試してみました。（お勉強も少ししました。）本日は、お家へ持ち帰って、お家での接続確認をしてください。よろしくお願いいたします。（WI-FIが必要な方は、学校へ連絡してください。ポケットWI-FIを貸し出しいたします。）



指でなぞって描けるよ。

※この文書の転載、複製、改変等は禁止します。

